

Vous aimez jouer ?

Dossier de la rédaction de H2o
March 2023

L'association des journalistes de l'environnement vous adresse 2 invitations :

06 avril 2023 - Atelier jeu "PlanetC-Play Again?"

En présence de 14h à 18h à l'Académie du climat (2 place Baudoyer à Paris)

Conçu par un collectif de 50 chercheurs et facilitateurs, experts en écologie, justice sociale et gestion des ressources naturelles, le jeu Planet C-Play Again? propose dans un territoire en pleine mutation, soumis aux aléas du changement climatique, de la perte de biodiversité et de l'épuisement des ressources naturelles, de relever un défi en apparence simple : survivre, prospérer, préserver.

07 avril 2023, de 9h à 10h30 - Webinaire

"Les jeux sérieux", un outil pour résoudre les crises environnementales ?

Comment aider les décideurs à mieux répondre aux enjeux de la transition écologique ? Données et rapports scientifiques ne suffisent pas. Les serious games (jeux sérieux) proposent à chacun de jouer avec son potentiel de décisions et d'en mesurer aussitôt l'impact. Ils sont un outil de plus en plus étudié. Avec Claude Garcia, écologue, professeur à l'Université de Sciences appliquées de Berne, et Tamara Pascutto, sociologue indépendante.

Information et inscriptions à à à